

## 「ぱり嗚」、オーストラリア・カリンヤップに新店オープン

西オーストラリア州カリンヤップに新店舗をオープン  
近日中に4号店も誕生予定

株式会社ウィズリンク(本社:広島県広島市、代表取締役社長:安蒜之彦)が運営するラーメンブランド「ぱり嗚(うま)」は、2025年11月22日、オーストラリア・西オーストラリア州に新店舗「ぱり嗚 らーめん エクスプレス カリンヤップ ショッピングセンター」をオープンいたしました。

今回の出店は、オーストラリア国内で3店舗目となり、現地のお客様に日本の味をより身近に楽しんでいただく機会がさらに広がりました。なお、2026年1月にはオーストラリア4店舗目のオープンも予定しており、現地での展開を着実に強化してまいります。



### ■新店舗の詳細

店舗名: Bariuma Ramen Express Karrinyup Shopping Centre

所在地: 200 Karrinyup Rd, Karrinyup Shopping Centre Level 1, The Café Terrace, WA 6018  
(オーストラリア／西オーストラリア州)

営業時間: 月～水 9:00～17:30

木 9:00～21:00

金 9:00～17:30

土日 9:00～17:00

オープン日: 2025年11月22日

### ■出店の背景

ぱり嗚は、濃厚でコク深い豚骨醤油ラーメンを中心に、国内外で多くのお客様に親しまれています。オーストラリアでは、日本食への関心の高まりとともにラーメン需要も増加しており、より多くのお客様に安心して楽しめる店舗づくりを進めています。

### ■店舗の特徴

新店舗は、カリンヤップ・ショッピングセンター内のフードコート「The Café Terrace」エリアに位置し、店内12席に加え、共有の約400席を利用できる開放的な環境となっています。ショッピングや観光の合間に気軽に立ち寄っていただける利便性が特徴です。

## ■主な提供メニュー

看板商品の「ぱり嗎ラーメン(豚骨醤油)」を中心に、海外でも人気の高いサイドメニューなどを取り揃えています。



AJITAMA UMA  
味玉嗎  
21.30AUD



KARATAMA UMA  
辛玉嗎  
22.30AUD



GRILLED FLAME RICE  
石焼飯  
16.80AUD



KARAAGE (4pcs)  
唐揚げ(4個)  
9.80AUD

## ■今後の展開

ぱり嗎は、今後もオーストラリア国内での出店を計画しており、来年 1月頃には4店舗目となる新店をオープン予定です(詳細は後日発表)。

引き続き、日本のラーメン文化を世界へ広げ、地域に根差した店舗づくりを目指してまいります。

## ■ぱり嗎(ラーメンブランド)

2003年に広島で誕生したラーメン専門店。豚骨醤油ラーメン「ぱり嗎」を中心に、数多くのメニューを展開しています。国内だけでなく海外にも店舗を広げ、イギリスを含む 8か国・地域で展開中。多くの国で日本の味を楽しむ方が増えています。「ぱり嗎」の名称は、広島弁で「とても」を表す「ぱり」と、中国語で「～ですか？」を意味する「嗎(マー)」を組み合わせた造語。お客様に「美味しいですか？」と問い合わせながら、より美味しいラーメンを追求していく想いが込められています。

## ■株式会社 ウィズリンク

株式会社 ウィズリンク(本社:広島県広島市、代表取締役社長:安蒜之彦)は、ラーメン・つけ麺を中心とした外食事業を展開する企業です。1992年の創業以来、「食を通じて、地域と人をつなぐ」を理念に掲げ、「ぱり嗎」「とりのすけ」「風雲丸」など複数ブランドを国内外で展開しています。2025年10月末現在、国内43店舗・海外29店舗、合計72店舗を運営(直営・FC含む)。「ぱり嗎」は特にグローバル展開を進めており、シンガポール・マレーシア・インドネシア・香港・フィリピン・オーストラリア・イギリスなど 8か国・地域に進出済みです。2019年より株式会社吉野家ホールディングスの 100%子会社としてグループに参画し、経営基盤の強化と海外展開の加速を推進。今後も、国内外のお客様に「美味しいと感動を届ける」外食ブランドづくりを目指しています。

＜報道関係者のお問い合わせ先＞

株式会社 ウィズリンク

企画本部 広報・PR

koho-pr@with-link.co.jp

TEL 082-849-6004